

Kodim Abdya Gelar Wasbang di Dayah Jabal Nur Jadid

Heri Purwanto - INDONESIASATU.CO.ID

Aug 12, 2021 - 17:07



Abdya- Dalam upaya membentuk dan membangun generasi masa depan penerus bangsa yang cinta tanah air, Kodim 0110/Abdya kembali melaksanakan Pembinaan Wawasan Kebangsaan Semester II TA. 2021, yang digelar di Dayah Pesantren Jabal Nur Jadid di Desa Meurandeh, Kecamatan Lembah Sabil, Kamis (12/08/2021).

Kegiatan yang diikuti oleh siswa/i dari Pesantren tersebut, mengambil tema,

“Mewujudkan Binter TNI AD yang adaptif melalui kegiatan Pembinaan Wawasan Kebangsaan guna membentuk masyarakat yang Berkarakter dan Berwawasan Kebangsaan.”

Dandim 0110/Abdya yang diwakili oleh Pasi Ter Kodim 0110/Abdya Kapten Inf Mohd Arifin mengatakan, " Bahwa pelaksanaan pembinaan Wasbang ini bertujuan untuk membentuk komponen masyarakat Indonesia yang berkepribadian, berakhlak mulia, disiplin, terampil dan berjiwa kesatria Serta cinta tanah air.

“Dengan Pembinaan Wasbang ini, kita tumbuhkan rasa cinta tanah air kepada generasi penerus yang berlandaskan ke-Bhinneka Tunggal Ika-an dengan semangat bela negara, guna mewujudkan NKRI yang merdeka, bersatu, berdaulat, adil dan makmur,” terang Kapten Mohd Arifin.

Dirinya juga menambahkan bahwa pelaksanaan Pembinaan Wasbang dengan komponen Para pelajar ini merupakan implementasi program kerja Staf Ter Kodim 0110/Abdya, yang merupakan salah satu metode binter, sebagai wahana untuk mewujudkan kebersamaan dan mempererat hubungan dengan seluruh komponen bangsa.

Kegiatan bin wasbang yang terlaksana dengan tetap mematuhi protokol kesehatan ini, selain dilakukan pemberian materi yang dilaksanakan di ruangan , juga diakhiri dengan kegiatan permainan di luar ruangan seperti permainan Holahop, Buldoser, Permadani Terbang, tongkat estafet dan Water Estafet yang tujuannya untuk mengasah kerjasama antar individu, sehingga sebagai generasi muda dapat bahu membahu dalam membangun bangsa dan negara kedepannya.

Pada kesempatan yang sama, Bapak Ustadz Rahma merupakan salah satu tenaga pengajar (Humas) menyampaikan banyak terima kasih kepada Kodim dan jajaran, atas kunjungan dan juga pembekalan wawasan kebangsaan kepada siswa-siswi kami yang seperti ini dapat terus terlaksana.

Sumber : (Pendim Abdya/Dis)*